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 COMTUR-SAPI

Aos onze dias do mês de março de 2022 a partir das 13h30 estiveram reunidos na sala virtual do
Google Meet os membros do Conselho Municipal de Turismo de Sapiranga. Se fizeram presentes
na reunião: Roberta Rothen e Letícia Schumacher, representando a Secretaria de Turismo, Cultura e
Desporto;  Roberto  Carlos  Deberofski,  representando  os  campings  e  balneários  de  Sapiranga;
Barbara,  representando a Secretaria  de Meio Ambiente;  Ana Carolina Fonseca,  representando a
Secretaria  de  Planejamento;  Carolia  Kusler,  representando  a  cervejaria  Leoner  Hof;  Francis
Petracone,  representando  os  guias  e  agências  de  viagens  de  Sapiranga  e  Maristela,  que  esta
substituindo a Angelisa, no escritório da EMATER Sapiranga e será a nova indicada da entidade
para compor o Conselho. O presidente do COMTUR – SAPI, Francis, inicia a reunião ordinária
saudando a  todos  os  presentes,  e  comenta  sobre  a  pauta  do dia  que é  agenda do encontro  de
prestação  de  contas  do  Plano  Municipal  de  Turismo.  Como  primeiro  assunto  da  pauta,  a
organização do evento de prestação de contas do Plano Municipal de Turismo, Letícia questiona os
conselheiros sobre a melhor data e horário de realização deste evento. Já definimos em encontro
anterior que o local escolhido foi a cervejaria Leoner Hof e precisamos definir sobre dia e horário
para proceder os convites ao trade. Os conselheiros sugeriram as datas do dia 04 ou 05  de abril.
Carolina comenta que pela cervejaria estamos ok com essas datas. Então o grupo definiu que o
evento será realizado no dia 05 de abril  de 2022 às 18h na cervejaria  Leoner Hof.  Letícia vai
organizar  demais  questões  com  a  Carolina,  e  organizar  os  convites  ao  trade.  Também  ficou
responsável de enviar no grupo a divisão dos grupos de monitoramento do Plano de turismo, para
que estes organizem suas apresentações. Sobre os assuntos diversos Letícia comenta que o Vale
Germânico organizou uma capacitação para guias e  agências  de viagens no dia  07 de março e
contamos com a presença de 58 pessoas de diversas cidades da região, que foi um encontro muito
positivo na formatação de produtos da região. Também o Vale Germânico estará participando e será
patrocinador da Feira UGART que ocorrerá no final do mês em Porto Alegre, um evento voltado a
operadores e agentes de viagens e aos destinos para se promoverem. Letícia comenta que o evento
em 2021 foi muito positivo e esperamos ter ainda mais destaque e aproveitamento do evento, agora
que as normas contra covid estão mais amenas. Roberta aproveita a oportunidade para informar aos
conselheiros sobre alguns projetos da secretaria como os eventos que estão sendo retomados,  a
captação de  recursos  que  segue sendo feita  para  os  projetos  de sinalização e  demais  obras  de
infraestrutura  na  cidade.  Sem  mais  pautas  para  essa  reunião,  Francis  encerra  o  encontro
agradecendo a contribuição e  participação de todos.  Nada mais  havendo a tratar,  foi  lavrada  a
presente ata, que vai assinada pelo presidente do conselho e secretária da reunião.
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